Sobre el PCE

"El comunismo ha generado más de 110 millones de muertos en los países en los que ha tenido algún tipo de influencia desde la revolución soviética de 1917 (...) También el Partido Nacional Socialista llegó al poder por las urnas en Alemania en 1933, y no hay que recordar las consecuencias que acarreó su victoria". **Diario de Burgos. 05.06.22**

Sobre exhumación Franco

"Su exhumación del Valle de los Caídos (Madrid) reverdece el odio que ya habíamos olvidado es un acto que cambia o que transmuta en rencor la concordia que ha existido en este país desde 1978 (...) La Ley de Memoria Histórica es perversa porque pretende convertir en vencedores de la guerra a quienes, en definitiva, perdieron la contienda en 1939". El Norte de Castilla. 25.10.19

Sobre Pablo Iglesias y el PCE

"Yo creo que la democracia de un país se pone en solfa desde que el Partido Comunista, que es al que pertenece este señor, forma parte del Gobierno". Canal autonómico "La 8" de Castilla y León". Febrero de 2021

Sobre el CGPJ y los indultos

"La plena independencia que exhiben los jueces a la hora de resolver conflictos se ve empañada muchas veces por esa apariencia de contaminación política que refleja el Consejo General del Poder Judicial por virtud del pecado original de su designación (...) las fuerzas políticas representadas en las cámaras, ajenas al parecer al deterioro institucional que su inactividad está provocando y más preocupadas en atender a razones de oportunidad política, están posibilitando que el actual Consejo continúe en funciones con la consiguiente quiebra del mandato constitucional que ello conlleva. (...) si la carrera judicial fuera la encargada de designar a sus propios representantes, las renovaciones se producirían en el plazo que marca la Constitución, por cuanto el mecanismo sustitutorio se abriría de manera automática sin necesidad de esperar los consensos y las conveniencias más propias en otros ámbitos de la vida pública (...) Siempre es reprochable la prerrogativa de gracia, por cuanto supone una intromisión indeseada del Ejecutivo en las tareas propias del Judicial". **Apertura del Año Judicial en Castilla y León.** https://www.youtube.com/watch?v=cbEyS8rHakg

Sobre fallecidos por Covid

"Los españoles tienen derecho a saber la verdad de lo que ha pasado (...) Los españoles deben tener claro que hay jueces empeñados en la lucha por la verdad (...) se está ocultando respecto a las cifras de defunciones por la covid-19 (...) La verdad nunca es imprudente y que la luz de la verdad se produce cuando solicitó a los registros civiles de la Comunidad las cifras de fallecimientos de marzo y abril porque no confiaba en los datos del Ministerio de Sanidad, inferiores a los contabilizados por esas entidades". **Onda Cero. 14.05.20**

Sobre el estado de alarma

El Gobierno de Pedro Sánchez emplear la fórmula del estado de alarma para "fines distintos" de salvar a la población del coronavirus y con este mecanismo se suspendían "derechos fundamentales (...) me encuentro muy preocupado ante la crisis sanitaria y económica y también ante la crisis política derivada de un Gobierno que usa la paralización de un país para fines distintos que salvar a la gente de la enfermedad (...) se está utilizando un estado de los previstos en la ley de estados de alarma para algo más de lo que permite la ley de 1981 para restringir ocasionalmente algún derecho, con la finalidad exclusiva en este caso de parar una epidemia

(...) el estado de alarma instaurado ante la pandemia del coronavirus provoca que los españoles tengan suspendidos algunos derechos fundamentales (...) el Gobierno debiera de adoptar todas las medidas legales para tratar de parar esta epidemia, la amenaza sanitaria es trágica, pero debe de poner los medios para reactivar la economía inmediatamente". **Onda Cero. 14.05.20**

Sobre el articulo 155 CE y los condenados por el Tribunal Supremo

"Se debe aplicar el artículo 155 para intervenir la autonomía de Cataluña porque el Estado y la Constitución están en riesgo (....) estos señores han actuado como una organización criminal y han empleado la violencia en su acción delictiva. Los disturbios tras la sentencia son, provocados y organizados, violentos y tumultuarios (...) la conducta de muchos políticos y del presidente [de la Generalitat] rayan la esfera de lo penal". El Norte de Castilla. 25.10.19

Sobre Violencia de Género

"La violencia de género, como cualquier clase de violencia, porque parece que nos centramos en una y nos olvidamos de las restantes, como la de Cataluña, porque los catalanes están sometidos a una violencia terrible. La violencia es una lacra que tenemos que eliminar entre todos. La violencia intrafamiliar o de género, nos tenemos que comprometer todos los ciudadanos sin fisuras para acabar con este cáncer que a mediados del siglo XXI no debería existir. Pero esto no se ataja con el endurecimiento de la legislación penal, ya hemos visto la ineficacia de la Ley de Violencia de Género. Se ataja con educación, debemos formar a nuestros hijos y estudiantes e inculcarles la igualdad sin un solo titubeo"